
政协委员 李艳霞
提案工作报告思路清晰、站位高远，自己深受启发、倍感鼓

舞。报告回顾了2017年提案工作基本情况和办理情况，既肯定
了提案成绩，又分析了提案类别和办理成效。主要体现在篇幅
短、数字精、多用事实说话、多用数字说话，提案实在。同时对
2018年提案工作提出了新的要求,指明了方向。作为教育界别
的政协委员，我将紧紧围绕区委、区政府的中心工作，强化提案
质量意识，为中原区教育事业的发展积极献言献策。

讨论过程中，与会人员由衷地感受到，通过参加这次大会，对中原区的美好未来更加充满信心。作为政协委
员，将以饱满的政治热情、强烈的主人翁责任感和良好的精神面貌，不忘初心，牢记使命，发出时代好声音、弘扬
社会正能量、争当积极践行者，推动政协工作取得新成就，为助推郑州国家中心城市产城融合示范区建设，为中
原区更加美好的明天做出新的更大贡献。记者 张改华 通讯员 王洪 刘赛

·心声

建言献策 共谋新发展
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政协委员 张恒
提案总体质量上升，界别提案从无到有，重点提案涉及

面广，集中办理协商的提案聚焦群众关心的热点问题，特别
是2017年以来开展的“五联手”活动，提高了提案审查的准确
性和办理工作的成效。今后，我将充分发挥政协委员在提案
审查、督办、调研和协商办理活动中的积极作用，发挥自身优
势，为提高提案办理实效作出积极努力。

政协委员 李松云
一年来，区政协紧密联系中原区经济社会发展实际，聚

焦改革发展和人民群众关心的重大事项和现实问题，积极建
言、倾情履职，助推作用和参政议政成效显著。今后，在提案
工作中，政协委员要强化质量意识、协商意识、创新意识、责
任意识，多做调查研究，多参加界别和政协组织的专项活动，
力争在助推中原区经济社会发展和民生实事方面提出更多
的好建议、好提案。

政协委员 王伟立
区委书记乔耸用翔实的数据回顾总结了在过去一年里

取得的新进展和重大成就，也对今年的总体工作进行了部
署，对广大政协委员提出四点新要求。我们将把握精神实
质，认真领会、贯彻落实到政协委员履职工作的各个环节，聚
焦建设以郑州中央文化区（CCD）为引领的国家中心城市产
城融合示范区，打造郑州中心城区西部核心区，全力推动高
质量发展，积极建言献策，主动履职尽责。

政协委员 孙红伟
区委书记乔耸的讲话客观总结了 2017年全区经济社会

发展所取得的瞩目成就，也对如何与时俱进做好新时代政协
工作提出了意见和建议。我们将更加紧密团结，携手并肩、
肝胆相照、荣辱与共、奋力拼搏，在建设以郑州中央文化区
（CCD）为引领的国家中心城市产城融合示范区、助推郑州建
设国家中心城市的新征程上建功立业。

政协委员 李志超
区委号召广大政协委员要把建设以郑州中央文化区

（CCD）为引领的国家中心城市产城融合示范区作为主战场，
委员们感到非常兴奋，文化和生态发展改善作为今后一个时
期的主要奋斗目标，这是一个很重要的转变。我们期望中原
区能以郑州中央文化区为发展龙头，在政协委员的广泛参与
下，聚焦建设幸福中原，让改革发展更多更好地惠及全体人
民群众，为全区的经济社区发展做出更大的贡献。

政协委员 闫荣
作为政协委员，一要坚持围绕区委、区政府重点工作，

认真履行职能，不辜负区政协的信任和人民的重托；二要在
自己的工作岗位上，为中原区发展献计出力，尽职尽责，不
辱使命；三要围绕中心服务大局，发挥自身优势和在群众中
的影响力，与区委区政府同心同力、同心同向、同心同德、同
心同行，切实助力中原新发展。

政协委员 赵晓燕
区委书记乔耸的讲话既充分肯定了区政协工作所取得

的成绩，又对政协工作和政协委员提出了新的要求，寄予了
殷切期望，对做好新形势下的政协工作具有十分重要的指导
意义。在今后的工作中，我们将按照讲话要求，努力提高履
行职能的水平和实效，发挥好委员的主体作用，以更加饱满
的热情，更加积极的工作态度，同心同德、务实拼搏，为建设
以郑州中央文化区（CCD）为引领的国家中心城市产城融合
示范区，为中原区更加美好的明天作出积极贡献。

政协委员 杨春晓
区委书记乔耸对 2017年工作的总结全面客观，对 2018

年及今后一段时期工作的安排，提出了“一心两轴三区六片
两园”的空间布局和“四个中原”的建设目标，确定了四大主
导产业。作为政协委员，将聚焦建设“四个中原”的宏伟目
标，抓住大有可为的历史机遇期，立足岗位，多提“金点子”，
多出好主意，自觉把区委的要求与实际工作有机结合起来，
为建设以郑州中央文化区（CCD）为引领的国家中心城市产
城融合示范区做出积极贡献。

政协委员 张立昌
中原区“一心两轴三区六片两园”的发展空间布局及产

业功能分区的完善，以郑州中央文化区（CCD)为引领的国家
中心城市产城融合示范区，描绘的蓝图令人振奋，中原区经
济社会的发展使我们倍感自豪、信心倍增。在今后的工作
中，我将牢记理念、心系群众，发挥好政协委员参政议政的职
能，紧紧围绕中心工作，贡献应有的力量。

政协委员 孙晨光
区委提出的“建设以郑州中央文化区（CCD）为引领的国

家中心城市产城融合示范区，助推郑州建设国家中心城市”
“聚焦中原区发展新阶段面临的生态建设压力、回迁压力”
等，对于电力施工行业来说，意味着落实“经济建设、电力先
行”的责任重大，电力迁建、改造的工作和任务将会异常繁
重。我们将继续一如既往落实政府规划，紧密对接各级相关
部门，争取为中原区新的一年建设做出更大贡献。

政协委员 樊欣
区委对区政协九届“围绕中心服务大局、积极关注民生、

积极参政议政”给予充分肯定，鼓舞人心。对区政协九届工
作提出的前瞻性要求，意义深远，催人奋进。体现了区政协
为经济发展谋略造势、为民生福祉献计出力、为社会和谐凝
心聚力的工作新格局。我们要履行好委员的职责，多深入调
研、多深入实际、多联系群众、多倾听诉求，提出更有针对性、
可行性的提案，让百姓共享发展成果。


